

Protokoll von der AG- Nachhaltigkeitssitzung vom 03.05.2017

Beginn: 09:20 Uhr

Anwesende: Alejo, Nora, Ruth, Bea, Kerstin, Leonie, Steven, Stefan

TOPs:

1. Foodsharing Aktion
2. Wahl der Kommissionsmitglieder
3. Pflanzaktion
4. Schlüsselberechtigung für Interfix
5. Organisation der Gruppe
6. Kommunikation
7. nächste Aktionen/ Termine
8. Fördergelder Café Interfix
9. Veranstaltungshinweis
10. theoretischer Input

zu:

1. Foodsharing Aktion:

- um die 10 Teilnehmenden, unten das gesavte Essen verteilen lief gut
- vielleicht könnte das als regelmäßiges Projekt stattfinden? Am Anfang von jedem Semester
- Aufgaben besser verteilen, bessere Arbeitsteilung nächstes Mal wäre schön
- bei der Bepflanzungsaktion (08.05, 15:00 Uhr) könnte das wieder unten in der Mensa Essen verteilt werden → wer was mitnimmt besser koordinieren
- Alejandro möchte ein Plakat machen (eventuell ließe sich das auch in der Kunstwerkstatt machen)

2. Wahl der Kommissionsmitglieder

- AG Nachhaltigkeit: Nora und Stefan waren da letztes Semester
- Stefan hat dieses Semester Praktikum und ist nächstes im Ausland
- Nora hat nächstes Semester Praktikum und könnte dieses Semester machen
- **Hat noch jemand Lust als zweite Person reinzukommen?**

- Namen an Frau Schmidt weitergeben (2 HauptvertreterInnen, 2 NebenvertreterInnen)
- Vorschläge können ans Rektorat direkt weitergereicht werden → Kommission als Mittlerin zwischen der AG und der Kommission

3. Pflanzaktion

- nächsten Montag (08.05) um 15:00 im Hof
- Johannes hat mit dem Kanzler Flegel gesprochen, da aber Innenhof im Sommer/Herbst umgebaut werden, wird nur diese kleine Aktion von uns gemacht
- jede*r kümmert sich um einen Kübel (insgesamt gibt es 11 Stück, 8 davon sollen neu bepflanzt werden) → aber wer soll was mitbringen?
- wie sieht es mit der Finanzierung aus?
 - auf jeden Fall die Kassenzettel aufheben
 - bei größeren Projekten soll Finanzierung stattfinden
- Vorschlag: Liste Moodle: Nora legt die an, schickt sie dann rum (**Bitte alle eintragen**) und Alejandro macht die Schilder: wer bringt was mit?(common name, scientific name, eventuell: Wie benutzt man diese Pflanze?)
- Johannes bringt Gartengeräte mit (Schubkarre usw.)
- nach stetiger Finanzierung für die Begrünung der Innenhöfe fragen

4. Schlüsselberechtigung für Interfix

- Leonie Namen geben → sie gibt dann die Namen an die Leitung des Cafés weiter und die gibt es an den Pförtner/die Pförtnerin weiter

5. Organisation der AG

- wollen wir in Verbindung mit der Verwaltung/ Lehrbeauftragten bleiben?
- in Verbindung mit der Kommission haben wir als AG mehr eine Stimme
 - einfacher längerfristige Projekte durchzusetzen?

Nochmalige Besprechung, wenn mehrere Menschen aus der AG anwesend sind

- Lösung: Raum finden, in denen Treffen ohne Lehrbeauftragten und Kommissionsmitglieder stattfinden, die jeden ersten Mittwoch im Monat stattfinden
 - Termin mit den Kommissionsmitgliedern punktuell ausmachen (z.B. alle drei Monate beziehungsweise bedarfsorientiert)

6. Kommunikationsstruktur

- behalten wir so bei mit den E-Mail Verteiler (Verknüpfungen beibehalten)
- auf Moodle: Überblick behalten und Zugriff auf die Dateien
- Infomail darüber rausschicken

7. nächste Aktionen

- Tauschmarkt (Ende Juni): Wird nächstes Treffen geplant
- Tag der offenen Tür und Hochschultag (am 31.05 und 01.06) werden jetzt voraussichtlich nicht wahrgenommen (es sei denn jemand hat ganz viel Energie da zu übernehmen, dann bitte melden)
- Mülltrennung, Leitfaden für die ASH, Forderungen an die ASH

8. Fördergelder fürs Café Interfix

Leonie informiert sich morgen, wie das mit den Fördergeldern im Café aussieht und teilt uns das dann mit

9. Veranstaltungshinweis: Social Sustainability: Summer School vom 26.06-30.06.2017

Soziale Nachhaltigkeit (BNE, Umweltbildung)

10. theoretischer Input

- das war ja ursprünglich eine Idee der AG
- eventuell 'informelle' Treffen mit Menschen, die Lust haben, sich mit verschiedenen Themen auseinanderzusetzen (z.B. Veganismus), z.B. Filmabend bei jemandem Zuhause

-